

Jugendarbeit und Soziales

Pfintzaler Altpapiersammlung hält die Einnahmen im Ort

Von unserem Mitarbeiter
Emil Ehrler

Pfintzal. Es geht 2017 weiter mit den Papiersammlungen in der Gemeinde Pfintzal. Darauf hat sich die „Altpapier-Combo“ – Musikverein „Freundschaft“ Berghausen, der Christliche Verein junger Menschen (CVJM) Kleinsteinbach, die Sportvereinigung (Spvgg) Söllingen und der Obst-, Wein- und Gartenbauverein (OWGV) Wöschbach – jetzt verständigt.

Seit vielen Jahren hat dieses Quartett die Containersammlungen verlässlich unter ihren Fittichen. Jetzt haben deren Vertreter Gerhard Mangold, Jörg Ungerer, Rainer Mall und Arno Borlinghaus Bilanz für 2016 gezogen und gleich auch die Sammeltermine für das kommende Jahr festgelegt.

Seit Anfang der 1980er Jahre wird in Pfintzal Papier gesammelt. Bis 2007 waren die angelieferten Mengen konstant hoch. Danach ebenso konstant rückläufig. Im Vergleich der Liefermengen von 2016 zu 2015 waren in Berghausen Mi-

Vier Vereine sorgen 2017 für 21 Aktionen

nus fünf Prozent zu verzeichnen, in Kleinsteinbach blieb man konstant auf niedrigem Niveau, aus Söllingen wurden minus drei Prozent gemeldet, während Wöschbach aus der Reihe schlägt und sich über eine um fünf Prozent zugenommene Papiermenge freute.

Unter dem Strich bleibt Ernüchterung, jedoch ist eine Portion verhaltener Opti-

mismus auch dabei. Was Werbung für die Sammlungen anbelangt, lasse man nichts unversucht, hieß es. Nicht aus blieb der Seitenhieb auf „Blaue und Grüne Tonne“ sowie den Wertstoffhof der Kommune als Adressen für den gefragten Rohstoff, der mithin den Vereinsammlungen vorenthalten bleibt.

Was der Organisatoren-Runde Planungssicherheit gibt, ist die Zusage des Papierentsorgers, den Tonnenpreis für die festgelegten 21 Sammlungen 2017 konstant zu halten. Unter dem Motto Die Papiersammlungen, zu der alle Bürger um Beteiligung gebeten werden, hält jedenfalls das dabei eingenommene Geld im Ort. So werden bei Musikverein „Freundschaft“, CVJM und Sportvereinigung die Zusatzeinnahmen in die Jugendarbeit investiert. Der Obst-, Wein- und Gartenbauverein in Wöschbach be-

gleicht damit Ausgaben für seinen Lehr- und Versuchsgarten, darüber hinaus werden soziale Projekte, wie zuletzt für den Kindergarten „Sankt Johannes der Täufer“, unterstützt. Damit die erforderliche Logistik funktioniert, kann jeder Verein auf verlässliche Mithelfer bauen, die am Container den Papierlieferanten beim Entladen behilflich sind.

i Service

Die nächsten Sammeltermine sind am 7. Januar in Kleinsteinbach, am 14. Januar in Wöschbach, am 21. Januar in Berghausen und am 4. Februar in Söllingen – an den bekannten Sammelplätzen.



BEI DER LETZTEN PAPIERSAMMLUNG 2016 in Pfintzal, die der Musikverein Freundschaft Berghausen organisierte, halfen Alexandra, Peter, Jasmin und der Vorsitzende Stefan Wippert (von links) tatkräftig mit. Foto: Ehrler